

UREN MUSIC

Where Emotions meet Sound

À PROPOS

FRANÇAIS

UREN Music est un label indépendant basé en France, dont la démarche s'articule autour d'un axe singulier : la redécouverte et la création autour de la musique traditionnelle turque et kurde.

Le travail du label prend souvent racine dans la recherche — celle d'enregistrements d'archive en Turquie, de répertoires et de voix parfois disparus des mémoires collectives. Cette matière première nourrit des projets originaux, ancrés dans la musique traditionnelle turque et kurde et la folk turque/kurde, conçus comme des passerelles entre patrimoine et création contemporaine.

Fidèle à sa vocation d'ouverture, UREN Music explore également au-delà de ce socle, accueillant d'autres esthétiques des musiques du monde et les artistes qui les portent.

Le label construit ses projets aux côtés de musiciens partageant une même exigence artistique et une même curiosité — des collaborations fondées sur la confiance et l'envie commune de faire vivre ces répertoires autrement.

Toujours en quête — de sons, d'archives, d'histoires et de rencontres — UREN Music invite à un voyage entre héritage et création, au cœur des musiques turque et kurde et au-delà.

ENGLISH

UREN Music is an independent label based in France, whose work centers on a distinctive focus: rediscovering and creating around traditional Turkish and Kurdish music.

The label's work often begins with research — tracking down archival recordings in Turkey, repertoires and voices sometimes lost to collective memory. This raw material feeds original projects, rooted in traditional Turkish and Kurdish music and Turkish/Kurdish folk, conceived as bridges between heritage and contemporary creation.

True to its spirit of openness, UREN Music also explores beyond this core, welcoming other world music aesthetics and the artists who carry them.

The label builds its projects alongside musicians who share the same artistic rigor and curiosity — collaborations rooted in trust and a shared desire to bring these repertoires to life in new ways.

Always searching — for sounds, archives, stories, and encounters — UREN Music invites you on a journey between heritage and creation, at the heart of Turkish and Kurdish music and beyond.

ARCHIVES

FRANÇAIS

Avant chaque création, il y a une recherche. UREN Music parcourt les archives sonores turques — enregistrements de terrain, cassettes oubliées, sessions radiophoniques d'un autre temps — à la recherche de voix et de répertoires que le temps a fait disparaître des mémoires collectives. Ce travail de fond nourrit chacun de nos projets : restaurer, réinterpréter, et parfois simplement faire réentendre ce qui méritait de ne pas être oublié.

ENGLISH

Every creation begins with research. UREN Music explores Turkish sound archives — field recordings, forgotten tapes, radio sessions from another era — in search of voices and repertoires that time has erased from collective memory. This groundwork feeds each of our projects: restoring, reinterpreting, and sometimes simply bringing back to be heard what deserved not to be forgotten.

CONTACT

Label	UREN Music
Website	www.urenproduction.com
Email	contact@urenproduction.com
Facebook	facebook.com/URENMusic
Twitter	twitter.com/URENProd
Instagram	instagram.com/urenmusic
YouTube	UREN Music